

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711108 - SYAFIRA NANDA SYALYA LAGILOTE

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	iud bukan dimasukkan di vagina ya, vasek/tubektomi itu bukan salah satu alat/organ...diangkat (salah ya)
ANC	anamnesis ok. TD 110/70 kenapa bisa jd preeklamsia? jangan terkecoh dg proteinuri positif 1, itu biasa pd kehamilan. TFU tinggi normal, berari TBJ tidak ada masalah pada perkembangan janin. dx preeklamsi sangat jauh. edukasi ok kecuali masalah hipertensinya
IMPLAN	IC bagus sekali, persiapan jangan lupa buka tutup gel, ttp tenang jangan terburu2 dan jangan terlalu gugup, pasang spekulum tanpa gel, edukasi : sudah luamayan tambahkan tentang jika ada kemungkinan perdarahan antara haid/pa,sca senggama, dan nyeri, dan kondisi2 apa saja yang perlu kembali ke dokter
IMUNISASI	Belum menanyakan riwayat kelahiran dan efek samping imunisasi sebelumnya serta kondisi bayi yang mungkin menjadi kontraindikasi saat ini. Sudah benar imunisasi yang diberikan dan edukasinya.
IPM Gyn BV	Ax kurangn lengkap, riwayat kepribadian yg relevan kurang tergali, misalnya apakah suami pernah berhubungan seksual dengan wanita lain atau tidak????
IPM PEDIATRIC 1	ic belum menjelaskan tujuan, cara dan persetujuan// px suhu, nadi dan respi sebutkan lama pemeriksaannya// px suhu termometer harus menempel pada kulit bukan di baju// auskultasi stetoskop harus masuk ke telinga bukan di luar telinga// di keluhan ada bapil.. kenapa tidak di cek orofaringnya// rf fisiologis baik// rf patologis baik// diagnosis salah... sepertinya lupa dengan hasil pemeriksaannya// 3 prinsip tatalaksana sudah sesuai lainnya belum tepat karena kasusnya tidak tepat// edukasi cukup baik
IPM PEDIATRIC 2	Sambung rasa cukup bagus, anamnesis cukup sistematis dan lengkap, pemeriksaan fisik kurang sistematis, idak ditimbang BB ,diagnosis lengkap, edukasi cukup baik, menulis resep tdk di kartu resep dan tidak lengkap.
IPM PSIKIATRI	diagnosis tidak tepat, DD keduanya benar, tetapi seharusnya salah satunya dijadikan diagnosis kerja. edukasi sdh bagus, tetapi kalau hanya disarankan jalan2 itu hanya untuk perbaikan sementara, tdk mnyelesaikan secara keseluruhan.
PPN	kurang toilet vulva secara luas, cara melahirkan bahu depan dan belakang salah-mana bayinya dicekek lehernya gitu-membahayakan keselamatan bayi, kurang ngecek adakah janin kedua
RESUSITASI NEONATUS	catatan.aja kompresi saat jd asisten blm tepat// asisten ga diminta pakai handscon?//bantalan terlalu datar meskipun dibawah bahu//VTP terlalu cepat//posisi masukin selang ET lengkung terbalik ya//asisten teknik kompresi msh salah ya//harusnya bukannya diVTP kompresi dulu ya stelah injeksi //epinefrin?//ohya kateter umbilika di kelurka dr selongsongnya //dx kurang lengkap
SIRKUMSISI	sudah ok, untuk mengecek nyeri anda mestinya fokus ke praeputiumnya saja.